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От редактора

Праздник к нам приходит! Но, 
несмотря на праздничное на
строение, последняя неделя уходя
щего года, обещает быть очень 
серьезной. Тяжела жизнь студен
та... Но, как говорят, студенче
ские годы, лучшие годы. Так что 
пора бы взять себя в руки и дос
тойно сдать все зачеты и курсо
вые проекты, чтобы выйти на 
сессию. А как же быть, ведь во
круг нас уже царит атмосфера 
праздника и зимнего волшебства. 
Многие наверняка уже поставили 
себе елочку и закупили мандари
ны. Все это, конечно хорошо, но 
всему свое время.

Именно поэтому елочка в моем 
доме, появится только 30-го чис
ла, когда мои мысли будут свобод
ны от учебных дел.

Неслучайно этот выпуск в ос
новном посвящен учебной и науч
ной деятельности - это чтобы 
окончательно не расслабляться 
перед праздниками.

В этом месяце наши студенты 
сделали завершающий и доста
точно хороший рывок в учебной 
деятельности. Ребята 5,3 курса и 
магистры приняли участие в V 
Международной научно-
технической конференции, кото
рая прошла в Томске, и показали 
хорошие результаты. Так же мои 
однокурсники побывали на конфе
ренции в Томском политехниче
ском университете. Но и это еще 
не все! В завершении всего науч
ным сектором нашего Студсове- 
та была проведена городская вик
торина для 1 курса и школьников. 
Хочу заметить, что занятие нау
кой и участие в конференциях

приносят свои плоды. Обо всех 
плюсах этого направления вы смо
жете узнать из статьи Кирилла 
Щенина в нашей рубрике «Про 
жизнь».

Увы, мой монолог подошел к 
концу. Но я хочу закончить его на 
позитивной ноте. Я поздравляю 
всех-всех-всех с прошедшим Днем 
Энергетика! Так же хочу поздра
вить вас, дорогие читатели, с на
ступающим Новым годом! Желаю 
всем студентам и преподавате
лям хорошо отдохнуть, набрать
ся сил и терпения перед пред
стоящей сессией!

До скорой встречи в Новом го
ду!

Елена Кальчурина
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Д ля  начала

РусГидро вещает
РусГйдро получило т р и  награды  На

ционального конкурса м едийны х ре

сурсов.

Сразу трёх дипломов удостоилась компа 
ния «РусГидро» на Национальном конкурсе 

медийных ресурсов «Серебряные нити 

2014».
В номинации «Компания лидер: лучшая 

система корпоративных медийных комму
никаций» высшей наградой были отмечены 

газета «Вестник РусГидро», корпоративный 

сайт и интерактивный годовой отчет компа 
нии*. По решению прошлогодней 

«компании лидера» (ОАО «Северсталь») 

РусГидро получила диплом в номинации 
«Победителю от победителя». Кроме того, 

обладателем еще одной награды стала фо

тография «Бурейская ГЭС готова к встрече с 

«большой водой», опубликованная в 
«Вестнике РусГидро». Она получила диплом 

в номинации «Лучшее фото в корпоратив

ном медиа».
«Это тот редкий случай, когда судьи не 

разошлись во мнении, - сказала председа

тель Оргкомитета «Серебряных нитей» На

талья Муравьева. - У РусГидро очень четная,

Награнщение победителей проходило в г. 

Москве в рамках IX Национальной конфе

ренции корпоративных медиа «Серебряные 

нити 2014». В этом году за право стать луч

шими корпоративными СМИ боролись бо

лее 30 печатных и три электронных издания 

российских компаний.
По традиции конкурсантов оценивал Боль

шой Экспертный совет. В его состав входят 

руководители крупнейших региональных 

предприятий и организаций, представители 

ведушцх PR-агентств и СМИ, авто
ритетные специалисты в области 

коммуникационных и информаци

онных процессов.

Критериями отбора победителей 

«Серебряных нитей» являются 
качество информационных мате

риалов, дизайн (визуальное 

оформление), соответствие содер

жания СМИ корпоративной политике компа

нии, осуществление «обратной» связи с 

аудиторией, оформление проекта.

•Корпоративная газета «Вестник РусГидро» 

издается ежемесячно с 2006 года. Тираж - 

7000 экземпляров, объем - 16 полос. Изда

ние рассказывает своим читателям о глав-

"Серебряные нити" - первый в 
ежегодный Национальный конкурс корпо

ративных информационных ресурсов. Он

проводится в несколько этапов: сначала 
отбор проходит на региональном, отрасле

вом и межрегиональном уровнях. Затем 

победители приглашаются к участию в фе

деральном конкурсе.

М а те р и а л ы  и ф отограф ия с а й та  

rushydro.ru

Лучш ее ф о то  в  корпорати вном  м е

диа.

а главное - системная структура корпоратив

ных медиа, и каждый из этих ресурсов наце
лен на конкретную аудиторию и успешно 

решает свои задачи».

ных событиях компании и отрасли, о работ

никах холдинга, о производственных, соци

альных, образовательных и благотворитель

ных npoeKTax:http://www .rushydro.ru/press/ 

vestnik/.

С дружеским визитом!
JW

■

20 ноября -  Всемирный День ребёнка. 
Именно к этому дню и была приурочена 
наша поездка в саяногорский детский дом 
"Ласточка", в которой приняли участие сту
денты 1, 2 и 3 курсов.

Наше общение с ребятами началось со 
знакомства, которое плавно перетекло в 
популярные детские игры "Снежный ком" и 
"Твистер", участие в которых приняли даже 
маленькие дети. Далее последовал мас
тер-класс по плетению фенечек. Благоприят
ную и дружественную атмосферу удалось 
создать благодаря музыкальному сопровож
дению, за что спасибо студенту 2 курса Артё
му Гончару сего неизменной спутницей 
гитарой.

Видео-презентация помогла детям больше 
узнать о возможностях будущего обучения и 
проживания в общежитии СШФСФУ. Каждо

му ребёнку был подарен блокнот и календа
рик на 2015 год с символикой нашего ВУЗа.
А фонд библиотеки детского дома попол
нился девятью экземплярами сказок, кото
рые с благословением передал ребятам 
отец .Лука.

Во время чаепития, для которого мы при
везли торты, фрукты и сладости, были полу
чены ответы на многие интересовавшие 
воспитанников детского дома вопросы не
посредственно из первых уст- уст самих 
студентов.
Уже вечером, довольные проведенным 

мероприятием, студенты вернулись домой. 
Благодарим детский дом "Ласточка" за ра
душный прием и позитивную атмосферу.

Павел Акбаров
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Глас Народу: Проблемы? Проблем нет!
В заголовке не опеча тка . Э т а  с т а т ь я  - д е й стви те л ь н о  м ой глас наш ем у народу.

Из выпуска в выпуск я выносила на страни

цы нашей газеты проблемы, которые волну

ют студентов. Откуда я их узнавала? От дру

зей, на Студенческом совете или ловила 

слухи в коридорах. Сейчас я столкнулась с 

такой проблемой -  проблем нет! Нет массо

вых обсумадений каких-то глобальных во

просов, которые не дают жить спокойно. 

Тишь да гладь. Обычно с темой для статьи у 

меня раздумий не возникало, и я задума

лась о том, что, скорее всего, проблемы 

есть, я просто не там ищу. А может, рубрика 
“Глас народа" изжила себя, и нет в ней 

больше необходимости? Или она должна 

выходить своевременно, вместе с появлени

ем проблем? В этот раз я попросила студен

тов института поделиться своими мыслями 
на этот счет и подкинуть мне идеи для сле

дующей статьи.

Анастасия: - Обещали сделать проездной 
всем студентам из Саяногорска, но до сих 
пор молчат по этому поводу, хотя все доку
менты, которые требовались от нас - мы уже 
давно сдали. В университете нет постоянно
го медицинского работника, а вдруг кому-то 
резко на учёбе плохо станет и что тогда де
лать?!

Виктория: - Расписание - вот главная про
блема, его составляют абы как.

Ирина: - Мне кажется, что в университете 
сейчас всех парней мучает вопрос службы в 
армии, и стоило бы об этом рассказать под
робнее. Еще есть вопрос насчет общежи 
тия: ребята, которые живут в «Борусе», так и 
останутся там жить или градут перемены? 
Вот о чем хочется узнать.
Дарья: - Скажу, что наш университет стал 

преображаться - это картины на лестничных 
пролетах, красочные рекламки, объявления 
и тому подобное! Проблем столь больших 
не видно, по крайней мере, мне, а мелкие 
они всегда будут. Стали очень неудобно 
составлять расписание, большие промежут
ки мещду парами стали. А, в целом, хоро
шо, все для студентов!
Кристина: - Долго думала над этим вопро

сом и особо ничего в голову не приходит - 
организация праздников, досуга, спортив
ных мероприятий на высоте. Проблемы с 
дисциплинами (с расписанием) - это почти в 
прошлом - со следующего семестра пойдет 
все более гладко - просто это надо пере
жить. Стипендия в норме - старается наш 
институт. Аккредитация? Но это дело необ
ходимое.. В общаге не проживаю, может 
там собака зарыта? Я замечаю странности в 
учебных планах, что и порядок изучения 
дисциплин не тот, и объем не такой. Если

вот только попросить, чтобы по необходи
мым дисциплинам скорректировали время, 
чтобы его было больше или меньше, с до
бавлением с какого - нибудь ргз или ргр, 
только чтобы его объясняли, т.е. необходи
мы часы и на практические занятия, так как, 
когда мы ведем конкретный расчет, мы 
больше понимаем. Можно исправить ошиб
ки для следующего 3 курса, которые мы уже 
заметили.
Павел: - Студенты часто жалуются на пло

ские тарелки для салатов, очень не удобно, 
серьёзно, хотелось бы, чтобы были глубо
кие. Еще проблема в расписании занятий, 
очень уж нестандартное и непредсказуе
мое.
Кирилл: - Почему в мужских туалетах вме

сто полотенец для рук стоит обычная туалет
ная бумага? Иногда её просто нет, идёшь по 
коридору и трясёшь мокрыми руками... V 
девчонок полотенца есть, дискриминация! 
Ребят с первого курса строителей в армию 
забрали, нехорошо. Проблемы всегда есть, 
у нас не идеальный институт. 
А ещё могу совет для Студсовета дать: если 
ребята не ходят на дискотеки и тематиче
ские вечеринки, может закончить делать на 
этом упор? Значит, это не нравится людям. С 
какого возраста мы ходим на дискотеки, с 
12 лет? Может они уже приелись, и пора 
Студсовету придумывать что-то новенькое 
на счет того, как собрать людей вместе для 
отдыха.

Итак, подытожим. Проблемы и вопросы 
есть у всех и всегда. Мы можем о них гово
рить, а можем молчать. Изначально суть 
этой рубрики заключалась в том, чтобы не 
только освещать определенный вопрос 
множеством мнений, но и решать его. Дело 
в том, что я не могу знать, что волнует каж
дого студента. Так, может, давайте помо
жем друг другу? Если вас беспокоит какой- 
либо вопрос, давайте его обсудим, напишем 
статью, донесем до администрации и полу
чим на него ответ!

А пока -  ответы на некоторые, интере
сующие нас вопросы, от тьютора Леоноры 

Фёдоровны Злобовой.
- На вопрос Анастасии о проездном студен

там из Саяногорска, могу сказать следую
щее: прежде всего, никто не обещал имен
но проездные билеты. Администрация фи
лиала обещала рассмотреть это предложе
ние и вынести определённое решение. Что 
и было сделано: Совет по социальным во
просам и воспитательной работе (протокол

№ 40 от 10.11.14г.) вынес решение компен
сировать денежные затраты студентам оч
ной формы обучения, доходы которых ни
же прожиточного минимума по РХ, на 
проезд по маршруту Саяногорск-Черёмушки 
-Саяногорск по предоставлению отчёта. Под 
отчётом подразумевается предоставление в 
студенческий отдел кадров подшивки авто
бусных билетов, приобретённых в течение 
месяца. Те студенты, которых касается это 
решение, своевременно поставлены в из
вестность. Отчёт одного из них у меня уже 
есть, думаю, остальные, в скором времени, 
тоже сдадут, после чего бухгалтерия выдаст 
им компенсацию.
Вопрос о медицинском работнике, думаю, 

уже не актуален. У нас есть медицинский 
кабинет, режим его работы всем известен. 
И, наверное, не стоит излишне драматизи
ровать ситуацию, если «вдруг кому-то резко 
на учёбе плохо станет». Слава Богу, не в 
каменном веке живём: поликлиника рядом, 
существует скорая помощь, а телефоны, 
кроме стационарных, есть у кандого из нас. 
Однако, стоит подумать вот о чём: для того, 
чтобы наш медкабинет заработал «по- 
взрослому», необходимо срочно предоста
вить в студенческий отдел кадров ваши сер
тификаты о прививках, копии медицинских 
полисов и паспортов, данные о флюорогра
фии и медицинские карты. Мы просим вас 
об этом уже третью неделю, но, к сожале
нию, далеко не все нас услышали.

Теперь относительно вопроса о призыве в 
Вооруженные Силы РФ.

Если вы обратили внимание, призвали 
только «строителей». Произошло это пото
му, что эта специальность у нас не аккреди
тована, но не по нашей безответственности, 
а потому, что аккредитация проходит непо
средственно перед выпуском первых сту
дентов, обучавшихся по той или иной 
специальности/направлению. В данный 
момент наш филиал находится на стадии 
аккредитации, т. к. первый выпуск 
«строителей» состоится в июле 2015г.

К вопросу-совету Кирилла «может закон
чить делать упор на дискотеках и тематиче
ских вечеринках». Несмотря на то, что это 
обращение адресовано Студсовету, я позво
лю себе ответить, поскольку знаю эту про
блему, что называется изнутри.

Во-первых, никакого упора на это направ
ление не существует. В чём можно легко 
убедиться, посмотрев годовой комплексный 
план внеучебной и воспитательной работы,
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согласно которому развлекательных ме
роприятий у нас 5, а всего мероприятий 
около 90. Беда в том, что кроме спортивных 
мероприятий, наших студентов мало что 
интересует.

Безусловно, можно только искренне радо
ваться тому, что ребята серьёзно относятся к 
своему здоровью, внешнему виду и понима
ют важность активного образа жизни, но 
ведь в жизни ещё столько увлекательного! 
И когда ещё вы сможете, при желании, всё 
успеть, если не в студенческие годы? И воз
никает резонный вопрос: что это - инфан
тильность, равнодушие, лень, отсутствие 
времени из-за...? Почему возникает этот 
вопрос?

Буквально несколько примеров, где речь 
пойдёт не о дискотеках и развлекушках: на 
церемонии открытия памятника 
В.И.Брызгалову присутствовало менее чет
верти студентов-очников -  были только те, 
кто в этот день учился; в конкурсе плакатов 
«Цена наркотикам -  жизнь!» из 15 студенче
ских групп приняло участие 5; в различных 
фотоконкурсах из 300 студентов участвуют 5 
-7; в городской викторине «Мир воды и 
электроэнергии» приняла участие всего 1 
наша команда из 5 человек...

Этот список можно было бы продолжить. 
Но не для того, чтобы кого-то укорить- 
усовестить (хотя, очень надеюсь, что кто-то 
задумается), а для того, чтобы было понят-

ГЬоздъ щюгроьммьг

но: до тех пор, пока то, что мы делаем, бу
дет хоть кому-то полезно и/или интересно 
(в том числе и тематические вечера, на кото
рые, как ни крути, человек 50 таки ходят) -  
мы будем работать в этом направлении.

Что же касается новых форм работы, то и 
я, и Студенческий совет, всегда открыты для 
Ваших, Кирилл, и не только Ваших предло
жений.

Беседовала Екат ерина Попова

Я выбираю жизнь/
С if  а *

Так же был сделан плакат, к которому могли 

подойти желающее и оставить красочный 

отпечаток своей руки в знак поддержки 
борьбы со спидом. В мероприятии приняли 

участие множество неравнодушных студен

тов и преподавателей. Акция прошла на 

Ура!

1 декабря прошел Всемирный день борьбы 

со спидом. Этот день служитнапоминанием 

о необходимости остановить распростране
ния эпидемии спида. Неравнодушными 

остались и студенты нашего вуза. Акция 

началась с утра, когда ребята из социально

го сектора встречали студентов и препода

вателей, прикрепляли им красную ленточ

ку, которая является символом этогодня.

Екатерина Власова
3

Ю лия Краш енинина

Вечеринка, в стиле White Party, прошла на 

10 из 10 баллов. Музыка была очень энер

гичной, ведущее не скучными, конкурсы 

забавными. И какая же вечеринка без коро

ля и королевы этого вечера!? Правильно, ни 

какая, и поэтому король был найден, после 

прохождения конкурса, где состязались три 

молодых энергичных парня, это: Михаил 

Кяри, Альберт Науман, Александр Губарев. 

Борьба была упорной, и все конкуренты 

были на высоте, и как же без веселых мо

ментов в выборе короля, таких как случай-

White party
ное падение двух игроков Альберта и 

Михаила, так как им надо было пронес

ти трех Очаровательных Девушек, каж

дому, любым способом, по залу и кто 

будетпервымтоти король. И в итоге 

королем White Party стал Науман Аль

берт. А королеву король должен выбрать 
сам, из тех Девушек что были на вечеринке. 

И сказав: "Настя я виноват перед тобой", 
ведь именно с ней он упал на конкурсе, 

Королевой White Party стала Анастасия Аста- 

шенко. Еще запомнился сюрприз организа
торов, в моменткогда все танцевали они 

высыпали на всех студентов конфетти из 

белой бумаги, которой потом сами танцоры 

посыпали друг друга в момент танцев. Атак 

же был выбран "самый белый человек на 

вечеринке" и им стала Елена Нестерова,

ведь она пришла в изумительном белом 

платье, от которого все были в восторге. Ну 

и самое главный сюрприз ждал терпеливых 

танцоров, это был флешмоб, устроенный 

организаторами, который был показан че

рез 10 минутпосле окончания официальной 

части. Конечно, жалко что было не так мно

го народу как ожидалось, но думаю, в сле

дующей раз придут все.

Илья пет ров
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Предлагаем вашему вниманию интервью с заведую щ им кафедрой фундамент альной подгот овки Силенко Петром

Сергеевичем.

«...сегодняшний день уж е завтра  

ст анет  историей...»
- Что для Вас стало определяющим в 

выборе профессиональной деятельности?
- Мне всегда нравилась история тем, что 

хотелось знать, что думали люди, совершая 
те или иные поступки, как люди жили до 
меня, понимать, почему они так жили. По 
мере того, как я узнавал все больше и боль
ше, появлялись и другие интересы. В частно
сти, мне были интересны вопросы сугубо 
технические, допустим, технологии произ
водства металлов, ремесленного производ
ства. История интересна и тем, что даже 
сегодняшний день завтра уже станет исто
рией. Мы не замечаем, как проходят наши 
дни, не видим важные, судьбоносные собы
тия, и только со временем понимаем, как 
важны были те или иные периоды в нашей

- Здравст вуйт е, Пет р Сергеевич, жизни. История носит комплексный харак-
Расскажит е, где Вы родились, где учи- тер, она изучает мысли людей, чувства, по- 
ли сь?  ступки, а также культуру, быт, т.е. сугубо-

- Родился в г. Отрадный на Волге, однако материальную составляющую. В истории
большую часть своей жизни прожил в Чере- есть место для совершенно разных наук, это 
мушках. Здесь закончил 2-ую школу, сейчас мы называем это естественнонаучными 
именуемую лицеем «Эврика». В 1994 -  2000 методами. Мы можем применить свои зна- 
гг. учился в Хакасском государственном уни- ния и в области химии, физики, биологии, 
верситете им. Н.Ф.Катанова по специально- математики и др. История дает самую широ- 
сти «Учитель истории, права и обществозна- кую возможность для применения и исполь- 
ние». После того как закончил учёбу рабо- эования самых разных знаний, умений, на- 
тал в учебных заведениях Абакана, Саяно- выков совершенно разных областей. Имен- 
горска, Черёмушек. С 2005 г. начал работу в но этим мне и нравится история. 
Саяно-Шушенском филиале СФУ. «...связь времен».»

- Занимались ли вы научной деятельно- - Нравится ли Вам работа со студента
стью?
- С 2007 - 2011 гг. учился в аспирантуре 

СФУ, во время учебы было написано не
сколько статей.

ми?
- В работе со студентами свою главную 

задачу я вижу не в том, чтобы заставить 
«вызубрить» все даты и события, а в том,

- Но научная деятельность на этом не чтобы попытаться объяснить те или иные 
заканчивается, сейчас Петр Сергеевич события, почему это происходит. Объяснить 
продолжает работать над одной из сво- последствия тех или иных событий. Задача в 
их статей. Некоторые из них можно про- том, чтобы у студентов появилось понима- 
читать в следующих сборниках: ние того, что за этим стоит, каковы были

причины этих событий, последствия. 
Помочь задуматься о том, что происхо
дило и о том, что происходит сейчас. 
Этим мне и нравится работа со студен
тами, преподавание истории. Для тех, 
кто хочет задумываться, обладает опре
деленными знаниями, история помога
ет понять скрытую сущность явлений. 
Для них история превращается не в 
некий набор дат, событий, а в некото
рую стройную схему, где предыдущее 
событие обуславливает следующее, где 
наблюдается некая «связь времен».

— *ч.«
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СОВРЕМЕННЫЕ
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П РОЦЕССЫ

Другая задача показать, что не все так одно
значно в истории (как собственно и в на
шей жизни) Очень хочется чтобы ребята 
научились задумываться, анализировать.

«...научит ься учиться...»
- Чтобы Вы посоветовали студентам 

для успешной учебы?
- Если говорить «торжественным языком», 

я бы посоветовал «научиться учиться». Спо
собность человека к обучению начинается с 
правильной постановки цели. Правильно 
поставленная цель -  это половина успеха. 
Думаю, что у всех ребят, которые у нас учат
ся, конечная цель -  это хорошая работа, 
четкая траектория жизни. Но не стоит забы
вать, что достигнуть этой цели можно только 
обладая хорошими прочными знаниями, 
как в теории, так и на практике. Студентам я 
бы посоветовал больше читать, как специ
альной литературы, так и пользоваться раз
личными ресурсами компьютерной сети. 6 
этом плане современным студентам можно 
только позавидовать -  в наше время не бы
ло таких шикарных возможностей для полу
чения информации. Читать нужно не столь
ко для того, чтобы сдать все зачеты и экза
мены, сколько для того, чтобы быть в курсе 
всех новинок науки и техники, тк. ВУЗ у нас 
технический, а технический прогресс не 
стоит на месте. Знать или хотя бы иметь 
представления о каких-либо новых техниче
ских идеях, о новых типах оборудования - 
это важно для будущих специалистов. А 
также необходимо научиться работать с 
информацией. Во время студенческий жиз
ни закладываются основы личности, в опре
деленной степени, т.е. то как, человек будет 
жить, работать и насколько выработает 
именно в этот период какие-то личные каче
ства, ориентированные в первую очередь на 
преодоление каких-либо жизненных труд
ностей, на учебу. От этого зависит будущая 
жизнь. Сейчас мы закладываем фундамент, 
а в течение жизни будем строить на нем 
дом. Как и чему мы научились сейчас, с этим 
мы проживем всю оставшуюся жизнь. Если 
мы что-то пропустим, то в какой-то другой 
период жизни к этому будет вернуться на
много сложнее. Необходимо научиться пре
одолевать трудности, притом с позитивным 
настроем!

«...один из самых лучщ ух периодов в  

мдейжиЗнй...»
- Какими были Ваши студенческие годы?
- У нас студенческие годы были самыми 

интересными. Если говорить уж совсем отк -

Пинг&ин,



Традиции

ровенно, то это был один из самых лучших 
периодов в моей жизни. С одной стороны 
ты обладаешь определенной самостоятель
ностью, живешь, относительно, независимо 
от родителей, во всяком случае, территори
ально находишься достаточно далеко, и в то 
же время нет того груза ответственности, 
который у нас появляется, когда мы уже в 
более взрослом возрасте создаем семью, 
либо устраиваемся на работу. Студенчество, 
это время когда мы приобретали новых 
друзей, у нас появлялись новые идеи. В это 
время мы определялись с жизненными ин
тересами, для кого-то это была работа, для 
кого-то наука, а для кого-то семейная жизнь. 
Студенчество для меня ассоциируется со 
«свободой», не всегда удачно используе
мой. Как говорят: «у кого не было проблем в 
студенчестве, тот не был студентом». Это 
было очень хорошее время, жаль, что оно 
ушло безвозвратно... Главное, уметь соче
тать «веселые» моменты и не забывать про 
учебу, саморазвитие -  это важно.

« . . .« к у с у ч и е » ,  н о  о ч е н ь  и н т е р е с н ы е  

с у щ е с т в а .. .»
- Есть ли у Вас какие-либо увлечения 

(хобби), помимо работы?
- Одно из моих хобби -  чтение книг, правда 

сейчас на чтение не всегда хватает времени. 
К счастью современные цифровые техноло
гии дают прекрасные возможности больше 
времени проводить с той литературой, кото
рая мне нравится. Еще одно мое хобби -  это 
пчеловодство. Это очень интересное заня
тие, летом очень часто приходится выезжать 
в поле, ночевать там. Пчелы -  это «кусучие»,

но, однако, очень интересные существа. Это 
одни из самых высокоорганизованных жи
вых существ в мире, работа с ними требует 
ни сколько физических усилий, сколько ин
теллектуальных. Весной, летом и большую 
часть осени мы не знаем, что такое выход
ные дни... в теплые деньки мы проводим 
время с пчёлами, а не на отдыхе, где ни 
будь на озере. Кроме того это хобби прино
сит также и материальные бонусы, напри
мер, вкусный мёд.

- Хотелось ли Вам иметь большую пасе
ку?

- Я бы хотел большую пасеку, но пока нет 
такой возможности. Пчеловодство -  это 
хобби, но это все-таки и достаточно тяже
лый труд. В данной ситуации все зависит не 
только от желания, но и от возможностей, 
т.к. заведя большую пасеку, потребуется 
очень много времени и усилий, поэтому 
нужно оценивать свои возможности реаль
но.
«...день всех в л ю б л е н н ы х ...»
- Расскажите немного о своей семье?

- Нынешний год для меня стал достаточно 
интересным в плане семейных отношений. 
В этом году я женился. Подгадали с буду
щей супругой, чтобы дата сводьбы совпала с 
днем всех влюбленных 14.02.2014 - дата 
очень хорошая. После свадьбы съездили в 
свадебное путешествие. Сейчас живем... 
любим друг друга. Семью создавать нужно, 
но к этому нужно подходит ответственно, не 
нужно торопиться, но и затягивать с этим не 
стоит.

« . . .Х о р о ш о т а м ,  г д е  н а с н е т . . . »
- Нравится ли Вам жизнь в Черёмушках

или Вы хотели бы жить в большом горо
де?

«Хорошо там, где нас нет». Жизнь в боль
шом в городе имеет свои «+» и свои «-». 
Минусы -  это ритм, загрязненность воздуха. 
Но город хорош тем, что держит человека в 
тонусе. Я часто бываю в Красноярске, чувст
вую там себя хорошо. В Санкт-Петербурге, 
Москве мне также было очень комфортно. 
Большой город для меня не проблема, он 
мобилизует меня на активную деятельность. 
В Черёмушках мне нравится, здесь я рабо
таю, а место жительства сейчас определяют 
не индивидуальные желания, а то, где мы 
занимаемся профессиональной деятельно
стью. Здесь чистый воздух, красивая приро
да кругом, однако, бывает чересчур спокой
но. Я не вижу для себя большой разницы 
мензду большим городом и малым городом. 
В конечном счете, все зависит от того, на
сколько человек доволен самой жизнь, до
волен собой, тогда место жительства не 
имеет никакого значения.
- Петр Сергеевич, большое спасибо за 

уделенное время! Было очень приятно с 
Вами пообщаться.

Беседовала Ирина Сазанакова

Как рыбы в воде!
24 ноября в поселке Черемушки прошли 

традиционные командные спринтерские 
заплывы, в рамках спартакиады СШФ СФУ 
по плаванию.
Всего приняло участие 6 команд, канщая из 

пяти человек -  4 парня и девушка.
Явными фаворитами была команда 4-го 

курса, но серьезную конкуренцию им соста
вили команды 5-го и 1-го. Именно они и 
заняли пьедестал. Другие участники так же 
стремились к победе и показали все свое 
навыки и умения. Никто не желал просто так 
сдаваться и боролся изо всех сил. (желая 
закрыть пропуски по физкультуре)
Заплывы проходили в две серии по три 

команды. Первая серия -  3-й (2-ая команда), 
2-й и 1-й курсы.
Вторая серия -  4-й, 5-й и 3-й (1-ая команда) 

курсы. Лучшее время показала команда 4- 
го курса, в составе: Кузнецов Авель, Щенин 
Кирилл, Иванов Тимофей, Абрамов Артем, 
Нестерова Елена.
Серебро завоевала команда 5-го курса, в 

составе: Чистанов Игорь, Черемных Сергей, 
Гнилицкая Екатерина, Полынцев Данил,

Кашин Данил.
Бронзу взяла команда 1-го курса, в соста

ве: Сергей Шахурин, Максим Сальников , 
Денис Ткаченко, Слава Иванов, Ира Камоза.

4-ое место заняла вторая команда 3 кур
са, в составе: Тимофеева Евгения, Журавков 
Александр, Набиев Саид, Гейль Виктор, Бру- 
нецВлад.

В личном первенстве места распредели
лись таким образом: У парней: 1 место -  
Авель Кузнецов, 2 место -  Данил Кашин, 3 
место -  Сергей Черемных. У девушек: 1 
место -  Елена Нестерова, 2 место -  Евгения 
Тимофеева, 3 м есто- Ирина Камоза.

Все участники были награждены призами, 
а победители почетными грамотами и меда
лями.

Особую благодарность хочется выразить 

организаторам соревнований и судейству. 

Желаем удачи и дальнейших побед!

Андрей Рябченко
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Спорт -  ноЬдсти Ь

Турнир по волейболу, п о свя щ ен н ы й  п а м я т и  Я р о с л а в а  Ф е д о р о в и ч а
Я к и б ч у к а

22,23 ноября ФОК РУСАЛа в Саяногорске 
(Хакасия) гостеприимно распахнул свои 
двери участникам турнира по волейболу 
памяти Ярослава Федоровича Якибчука.

Волейбол -  популярный в городе вид 
спорта, поэтому все встречи прошли энер
гично и напряженно. Болельшдки, при
шедшие на турнир, горячо и самоотвер
женно поддерживали свои команды.

Всего в турнире принимали участие 9 муж
ских команд и, не смотря на высокий уро
вень подготовки всех участников команд, 
нашим парням удалось занять 3 место. За 
мужскую сборную СШФ СФУ выступали 
Дмитрий Синельников, Тимофей Иванов, 
Виктор Асташенко, Андрей Рябченко, Влади
слав Лактионов, Денис Шабалин. Также 
состав команды пополнился талантливыми 
первокурсниками Александром Тасманом и 
Алексеем Борисовым.

Что касается женского турнира, то участие 
принимали 6 команд. Девушки достойно 
показали себя, как очень сплоченную, друж
ную и хорошо подготовленную команду. 
Женская команда заняла 1 место. В составе 
женской сборной выступали Погибова Ксе
ния, Ефименко Кристина, Маркова Юлия. У 
женской команды также появились энергич
ные, и не менее талантливые девушки пер
вого курса Асташенко Анастасия и Юлия 
Курочкина.

Кроме того, по результатам сыгранных 
партий были определены лучшие игроки. 
Ими стали Тасман Александр и Асташенко 
Анастасия.

Будем надеяться, что наши дружные ко
манды и дальше будут принимать участие в 
этом, и во многих других волейбольных 
турнирах.

Прошедшие игры подарили всем присутст
вующем радость общения, спортивный 
азарт, счастье побед, а самое главное -  каж
дый вспомнил замечательного человека -  
Ярослава Федоровича Якибчука, памяти 
которого посвящен турнир.

Ксения Погибова

Баскетбол

Команды женской и мужской сборных 
1 курса показали довольно таки непло
хие результаты, несмотря на свою не
подготовленность к участию в соревно
вании. Девушки заняли почетное III 
место, ну а парни- II место! Ребята не 
собираются останавливаться на достиг
нутых результатах и обещают принести 
золотую медаль в копилку своей ко-

7 декабря состоялись финальные игры по 
баскетболу среди юношей и девушек 1-4 
курсов СШФ СФУ, которые завершили спар
такиаду университета за 2014 год. Игра была 
ожесточенной, не щадящей игроков, ведь 
каждая команда отстаивала честь своего 
курса. В тот же день были поведены итоги 
игр. Все команды были оценены по досто
инству и получили медали и грамоты, в со
ответствии со своим призовым местом. 
Места распределились следующим обра

зом:
Среди девушек
I место - 4 курс;
II место - 2 курс;
III место- 1  курс;
IV место -  3 курс.

Среди девушек:
I место - 4 курс;
II место - 2 курс;
III место - 1 курс;
IV место -  3 курс.

манды.
Также, отдельно от командного первенст

ва, были выбраны лучшие игроки, отличив
шиеся мастерством и упорством, которые 
впоследствии были награждены кубками и 
сладкими призами.
Лучшие бомбардиры турнира: Иванов 

Тимофей, Левин Егор, Нестерова Елена. 

Лучшие нападающие: Кузнецов Авель, Кшу- 

манев Сергей, Менжуренко Татьяна. Луч

шие защитники: Романовский Владимир, 

Кожуховский Илья, Калинникова Дарья!

В целом соревнования прошли успешно, 

никто не остался без внимания.

Молодцы, ребята! Так держать!

В и кто р и я  С та сю к
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19 декабря в Молодежном творческом 

центре состоялся очередной отчетный кон
церт музыкальных групп и вокалистов наше

го университета.
На это мероприятие были приглашены 

желающее студенты и люди, не равнодуш

ные к музыке. Руководителями музыкаль

ной студии являются: Данила Журавлев и 
Василий Николаевич Гогунский. Именно под 

их чутким руководством проходят занятия и 

репетиции перед выступлением. Именно 
руководители всегда помогут подобрать 

репертуар и выучить композицию.

В этот раз перед зрителями, пришедшими 

послушать живую музыку и сольное испол
нение, выступали две группы и вокалисты- 

Артем Гончар и Елена Кольчурина. Было 

исполнено более 10 музыкальных номеров.
ВИА «Новый день» существует второй год 

и ребята, которые в ней играют, уже заслу

жили определенный авторитет и любовь 
публики среди наших студентов.

ВИА «Ic-cream», сформировалась на базе 1 
курса в начале этого учебного года, но не 
смотря на это, ребята уже начинают делать 

первые успехи. Думаю, через годик они 

уже смогут составить конкуренцию 

нашим заслуженным «ветеранам» 
Встреча прошла в невероятно дру

жеской и теплой обстановке, все 
ребята выступили и получили бурю 
положительных эмоций.
Сранивая наш зимний и весенний 

отчетные концерты, могу сказать, 

что в этот раз ребят, пришедших 

послушать нас, оказалось на породой 

больше. И этот факт очень радует! Спа
сибо вам, что приходите и поддерживаете 
нас, не оставаясь равнодушными. Так же 

хочу сказать спасибо отлица всех музыкаль

ных ребят, которые занимаются в студии 

нашим замечательным руководителям. На 

ваши занятия всегда хочется идти, а это о 

многом говорит!

Пользуясь случаем, хочу сказать всем ребя

там, пока вы молодые и энергичные зани

майтесь тем, что вам нравится! И не важно, 

музыка это или спорт. Пока вы учитесь есть 

уникальная возможность, не упустите ее. 
Занимайтесь не потому что надо, а потому 

что хочется. Ведь это так важно. Только 

представьте на минуту, через пару лет вы 

окончите университет, устроитесь на работу 

и будете прозябать в серых суетных буднях. 
Скорее всего, вы больше никогда не сможе

те так беззаботно, как сейчас, ходить на 
тренировки или вокал, например. И свои 

лучшие годы -  студенческие, вряд ли когда- 

нибудь вернете...

Так что не стоит говорить, что у вас нет 
времени, это все лень и отговорки. Всегда 

есть время для того, чего ты действительно 

хочешь. Так не пора ли начать развиваться * 

прямо сейчас?

Елена Кольчурина

Поездка в снежный город
Поездка в Томск в этом году отличалась от 

многих наших университетских путешествий 
в Новосибирск, Ноябрьск, Тюмень за преды
дущее года. Для начала сам город оказался 
настоящем снежным, зимним городком, что 
очень порадовало, так как в Черёмушках в 
это время снега не было вовсе. Люди очень 
приветливые, добрые и отзывчивые (как 
будто в другую страну попали) и так много 
молодых радостных лиц разных националь
ностей, уживаюшехся вместе (было очень 
интересно за ними наблюдать).

Но больше всего порадовал НИТПУ. Пока 
мы нашли нужный нам корпус прошлись по 
всему НИТПУ: такое сочетание старины и 
современных технологий, атмосфера техни
ческого вуза, где из каждой аудитории до
носились знакомые лекции по физике, мате

матике, сопромату, где за столиком в уни- 
верском кафе на 3-ем этаже говорят о зна
комых тебе вещах, и ты осознаешь, себя 
частью этого мира.

На самой конференции было достаточно 
интересно: представляли свои научные тру
ды люди как из разных уголков в России 
(Сызрань, Новосибирск, Казань, Москва, 
Улан - Удэ, Санкт-Петербург, Воронеж, Бу
гульма, Екатеринбург...), так и из разных 
стран ( г. Дархан, республика Монголия; г. 
Душанбе, Республика Таджикистан; г. Таш
кент, республика Узбекистан...).

Моим руководителем секции являлся Ду- 

кутин Борис Владимирович (зав. кафедрой 

ЭСПП ЭНИН, профессор), он для меня про

вел персональную экскурсию в одну из сво
их лабораторий по нетрадиционным источ

никам энергии: установленные солнечные 

батареи и ветрогенератор позволяли обес

печивать ему свою лабораторию и все кры

ло электроэнергией, различные технические 

программы позволяли выполнять исследо 

вание этих процессов, знание которых при 

менялась для создание проектов, вопло 

щаемых в жизнь. К сожалению, на культур

ную программу, включающую в себя экскур 
сии в музей Томского политехнического

-

университета, в Сибирский ботанический 

сад, экскурсию по городу - мы не смогли

остаться. Но я искренне надеюсь, что это 

поездка в Томск не последняя.

Льётся музыка..

Ноябрь-Декабре Ш14 vk. com/shfpingvin
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В Томске прошла V Международная науч
но-техническая конференция

«Электроэнергетика глазами молодежи -  

2014», организованная Российским Нацио

нальным Комитетом Международного Со

вета по большим электрическим системам 

высокого напряжения (РНК СИГРЭ), Фондом 
«Надежная смена», ОАО «Системный опера

тор Единой энергетической системы» (ОАО 

«СО ЕЭС»), Национальным исследователь

ским Томским политехническим универси
тетом (НИ ТПУ).

Конференция прошла с 11 по 14 ноября 

2014 года на базе НИ ТПУ. Основной целью 

мероприятия стало развитие научного по

тенциала молодых исследователей в облас
ти электроэнергетики. В конференции при

няли участие 355 делегатов — молодых 

специалистов предприятий электроэнерге
тической отрасли, руководителей и специа

листов энергетических компаний, авторитет

ных ученых, студентов и аспирантов веду

щих технических вузов России и ближнего 

зарубежья. Было представлено 240 очных 
докладов по 9 научным направлениям. От 

Саяно-Шушенского филиала делегацию 

представляли:

Шалагина Маргарита - магистрант 6-го кур

са

Щенин Кирилл - магистрант6-го курса

Россихин Александр - студент5-го курса

Целуковский Иван - студент5-го курса

Пичугова Марина - студентка 5-го курса

Алексеева Мария - студентка 3-го курса

Анциферова Виктория - студентка 3-го кур
са

Сессионная работа конференции была 

организована по 9 тематическим секциям:

«Моделирование и управление электро
энергетическими системами»;

«Релейная зашита, автоматика энергосис-

Дорога к
{•

тем»;

«Мониторинг и диагностика в электроэнер

гетике»;

«Эксплуатация, рынок и инновационное 

развитие электроэнергетических сис

тем»;

«Тепловые и атомные электростанции»; 

«Энергетическое машиностроение и топли
во»;

«Теплофизика и теплотехника»;

«Малая (распределенная) генерация и во

зобновляемая энергетика»;

«Технологии управления персоналом и про

блемы подготовки специалистов для 
энергетики».

Особый интерес участников конференции 

привлёк впервые проведенный круглый 

стол для студентов, в ходе которого они 
узнали о возможностях прохождения прак

тики и перспективах трудоустройства в фи 
л и ал ах ОАО «СО ЕЭС».

V Международная молодежная

Александр Россихин: - Участие в подобных 

конференциях - это бесценный опыт для 
студентов. Здесь можно узнать об основных 

направлениях развития электроэнергетики, 

познакомиться с будущими коллегами. Слу

шая доклады других участников, ты узнаёшь 

много нового для себя, находишь новые 

средства обучения и проведения научных 

исследований.

В каждой секции, практически по каждому 
докладу проходили дискуссии, участники 
конференции высказывали пожелания, кри
тику или просто своё мнение по тематике 
научной работы докладчика. Основной це
лью организаторов конференции было 
сформировать общение между участника
ми, позволить устоявшимся учёным позна
комиться с дерзким, молодым взглядом на 
науку, а молодым "горячим" головам глуб
же окунуться в классику и прикоснуться к 
истории электроэнергетики.
В перерывах между заседаниями секций 
можно было пообщаться с людьми, надёж
но закрепившими себя в истории развития 
Единой Энергосистемы России, например, с

Бондаренко Александром Фёдоровичём - 
главным диспетчером ИДУ ЕЭС СССР, а ныне 
директором по управлению режимами ЕЭС - 
главным диспетчером ОАО "СО-ИДУ ЕЭС".

Виктория Анциферова: - Мне конференция 
очень понравилась. Сама обстановка, орга
низация - все было на достаточно высоком 
уровне. Люди, с которыми познакомилась 
на конференции, впечатлили меня, а можно 
сказать, что и вдохновили на новые цели. 
Так как, в основном, участниками были не 
просто молодые учёные, но и сотрудники 
нашей энергосистемы, то общение с ними 
было крайне важно и нужно для меня. Я 
очень рада, что удалось побывать на конфе
ренции такого уровня.

Не секрет, что раз в полгода в нашем фи
лиале назначают стипендии за научную, 
спортивную и культурно-массовую деятель
ность, так вот, для получения научной сти
пендии посещение подобных конференций 
является просто необходимым. Но большая 
стипендия это ещё не всё, каищому участни
ку конференции выдаётся сертификат, кото
рый в последствии можно вложить в своё 
портфолио, становясь при этом наиболее 
привлекательным для работодателя. В на
шем филиале нет никаких препятствий для 
посещения конференций, за всё, дорогу, а 
если нужно и за проживание, платит наш 
университет. География международной 
научно-технической конференции весьма 
велика, в прошлых годах она проходила в: 
Новочеркасске (2013 год), Екатеринбурге 
(2012, 2010 года), Самаре (2011 год). В 2015 
году конференция пройдёте городе Ивано
во. И это не единственная конференция в 
нашей стране, их буквально великое множе
ство, стоит только начать заниматься наукой 
и можно объехать половину городов Рос
сии.

Марина Пичугова: - Опыт выступления 
всегда незаменим. В комиссии заседали 
профессора, доценты, академики, которые 
внимательно слушали и давали дельные 
советы, поэтому выступление оказалось не 
таким сложным, как представляешь его 
вначале.

Программой были предусмотрены занима
тельные экскурсии, которые составили 
представление о городе Томск. На обзорной 
экскурсии мы посетили самую высокую точ
ку города, где он и был основан, предста
вился прекрасный вид мерцающих огней. 
Думаю, с этого места нужно любоваться 
Томском именно в ночное время. В послед
ний день также была организована экскур
сия в Ботанический сад, где рассказали и 
показали необычные растения от таких, 
которые способны сохранить семью, до 
способных причинить вред человеку. 
Несмотря на насыщенную программу, мы 
успевали и сами погулять и посмотреть пре
красный город Томск.

10 shf-sfu.ru ПингЕтн
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знаниям! ‘
Несомненно, конференция очень полезна Были организованы экскурсии, развлека- Мария Алексеева: Очень понравилась сама 

для студентов, так как можно посмотреть на тельные мероприятия. В ходе общения с организация конференции, радовало то, что 
опытных людей и перенять их опыт как в участниками, получены полезные советы и организаторы откликались доброжелатель- 
науке, так и опыт самого выступления, а рекомендации. По итогам лучших докладчи- но на все просьбы и предложения. В нашей 
также всегда интересно посмотреть на но- ков наградили дипломами. секции все доклады были очень интересные
вые места, открыть новый для себя город. Если вы собираетесь пойти учиться в маги- и на разные тематики, объединяло их толь- 
Действительно, научные конференции не стратуру, то вам необходимо будет на заищ- ко то, что все работы были по возобновляе- 

заканчиваются наукой, всегда на очень вы- те магистерской диссертации иметь как мой электроэнергетике, 
соком уровне организован досуг. В Томске, минимум две публикации в научных изда- От лица всех представленных студентов 
в качестве отдыха для участников конферен- ниях. По итогам каждой конференции изда- выражаю благодарность Елене Юрьевне 
ции были организованы: экскурсия по ноч- ётся сборник докладов, где напечатаны Затеевой, которая всегда активно поддер- 
ному городу, турнир по боулингу и увлека- статьи абсолютно каждого участника конфе- живает любые полезные начинания студен- 
тельная экскурсия в крытый ботанический ренции. Проходя обучение на первой ступе- тов и всячески способствует их развитию, 
сад. ни высшего образования можно заранее Так же выражаем большую благодарность

Одним из плюсов являются новые знаком- подготавливать себе почву на вторую сту- Толстихиной Лилии Викторовне, которая
каждый год готовит своих студентов для 
конференции системного оператора. В этом 
году Лилия Викторовна была руководите
лем подавляющего большинства студентов: 
Шалагиной Маргариты, Россихина Алексан
дра, Целуковского Ивана, Пичуговой Мари
ны.

И, конечно, спасибо Носкову Михаилу Фё

доровичу, который информирует студентов 

обо всех актуальных для нашего филиала 

конференциях.

Кирилл Щенин

ства: съезжается множество молодых деву
шек и парней с разных уголков страны. Ни
когда не знаешь, когда, возможно, встре
тишь своего нового товарища, но то, что 
такого рода знакомства могут оказаться 
полезными - это бесспорно.

Конференции позволяют развивать свой 
навык общения и грамотного представления 
себя и своей работы. Если вы собираетесь 
делать карьеру в энергетике, вы, несомнен
но, должны обладать навыком общения с 
любой публикой. Не стоит бояться критики в 
свой адрес, нужно её разумно использовать, 
ведь без стимула развиваться и становиться 
лучше, начинаешь увязать в болоте.

Маргарита Шалагина: V молодежная кон
ференция "Электроэнергетика глазами мо
лодежи 2014" была проведена на высоком 
уровне. Организаторы постарались уделить 
внимание каждому участнику конференции.

пень.

О викторине городской
21 ноября учебно-научным сектором Сту

денческого совета в Центре молодёжного 
творчества п. Черёмушки была проведена 
городская познавательная викторина «Мир 
воды и электроэнергии». В ней приняли 
участие две команды Маинской школы, 
команда школы №6 и, конечно же, команда 
студентов первого курса СШФ СФУ. 
Викторина состояла из 5 туров:
I тур -  Домашнее задание;
II тур -  Вопросы о выдающихся учёных, спо
собствовавших развитию энергетики.
III тур -  «Что? Еде? Когда?»
IVtvp — Тематический кроссворд;
V тур -  Конкурс капитанов.

Все команды показали хороший уровень 
подготовки. Даже неожиданные вопросы 
членов жюри не ставили их в тупик.
В состав жюри, кроме членов Студсовета 

Алёны Ухановой, Кристины Сувиловой и 
Кристины Куприной, вошли выпускники 
СШФ СФУ, члены Молодёжного Совета СШ 
ГЭС Дворянов Илья Геннадьевич и Иванов 
Никита Александрович.
Организатор викторины -  руководитель 

учебно-научного сектора Мария Алексеева и

ведущая Виктория Анциферова принимали 
благодарности от участников за радушный 
приём, интересное и полезное времяпрово
ждение.

Все участники были награждены блокнота
ми с логотипом нашего ВУЗа и памятными 
призами с логотипом СШ ГЭС, которые пре
доставила пресс-служба Саяно-Шушенской 
ГЭС.
Места распределились следующем обра

зом:
первое -  команда «Шестой элемент» МБОУ

СОШ №б,
второе -  команда «Ротор надежд» МБОУ 
МСШ,
третье -  команда «Бобры» СШФ СФУ. 
Личным дипломом за выдающееся знания 

был награжден капитан команды «Шестой 
элемент» Остапов Вячеслав.

Несколько жаль, что наших первокурсни
ков «обошли» школьники и они оказались 
всего лишь на III месте. Как это могло слу
читься? Несерьёзно отнеслись к подготовке? 
Решили, что априори знают больше других 
участников? Есть над чем задуматься... 

Спасибо за оказанную помошц в проведе
нии: Молодежному центру, за предостав
ленное помещение и приглашенным судьям 
за их справедливые оценки.

Алена Уханова
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а§? Итоги конкурса плакатов:
"Цена наркотикам-жизнь!"
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